



キリンビール(株)北海道千歳工場グラウンドにて

## 激走！ラグビー少女

■北海道では、冬期はラグビーのオフシーズン。しかし、一年中ラグビーを楽しみたいという思いがあれば、雪の中でだってプレーはできます。2月12日、北海道からラグビーを盛り上げようと、千歳市ラグビーフットボール協会が《北海道雪中ラグビーフェスタ2023》を開催しました。地元チーム《千歳スカイファイターズ》の一員として出場した<sup>きさや</sup>帆南<sup>ほなみ</sup>さんは、対戦相手のタックルを鮮やかにかわし、敵陣へ一直線。「とにかくできるだけ前に走ろうと思ってプレーしました」の言葉どおり、雪煙を巻き上げ激走する姿がとても印象的でした。2023年は、フランスでラグビーW杯が開催されます。ブレイブ・プロッサムズこと我が日本代表は、どんな活躍をみせてくれるでしょうか。

あ  
の  
と  
き  
、  
あ  
の  
場  
所

# 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

**千歳市**  
LINE公式アカウント

LINEで「千歳市」を友だち追加

**YouTube**  
千歳市公式チャンネル  
千歳市の動画～ソラタヨ MOVIE～

### 今月の表紙

今年、日本航空<sup>おいかわ</sup>大学<sup>ななみ</sup>校を卒業した及川七海さん。見つめる視線の先にあるものは、仲間とともに過ごしたかけがえのない時か、次のステージが待つ輝かしい未来か。さまざまな思いを胸に、笑顔でキャンパスを後にしました。



2月19日  
日本航空大学校 北海道  
新千歳空港キャンパスで撮影

■日本航空大学校の卒業式、とてもいい式典でした。帽子とスカーフを一緒にパリーッと投げるアレ。諸事情で大学の卒業式に出られなかった私にとって、ああいうのは憧れなんです。この卒業式に出席できたことで、私の青春時代も十数年越しに一区切りついたような気がしています。

菊

■今月の特集はごみ。取材で環境センター内の施設を見学した。家庭で分別され、処理施設に搬入されたプラスチックや瓶・缶などをさらに選別するラインを見学したが、処理施設での選別作業量の多さに驚いた。まだまだ家庭で細かく分別しなくてはならないことを再認識させられた。

編集後記

広報ちとせ(第1116号)令和5年3月10日発行  
発行/編集/千歳市企画部広報広聴課  
〒066-8686 千歳市東雲町2丁目 ☎(24)0104 FAX(22)8851  
市ホームページURL https://www.city.chitose.jp/

■視覚に障がいのある方の「音訳」点訳の広報もあります。詳しくは ☎(27)conner@city.chitose.jp